

BBVA: aún lejos la recuperación (El Financiero 26/06/09)

BBVA: aún lejos la recuperación (El Financiero 26/06/09)(Jeanette Leyva Reus) Viernes, 26 de junio de 2009 . .
Pesimismo de la IP sobre la recuperación A pesar de que algunos indicadores económicos suponen que "lo peor ya pasó", aún nos encontramos lejos de la recuperación económica y ésta tardará en presentarse, ya que Estados Unidos tendrá en este año una caída de 2.0 por ciento en su economía, lo que impacta de manera directa a México. En opinión de Marcial Nava, economista para EU de BBVA, es probable que ya se haya tocado fondo, pero todavía no estamos en proceso de recuperación, ya que los indicadores muestran una recesión profunda en la Unión Americana en los primeros dos trimestre de 2009. Incluso, hay sectores en EU que no muestran señales de recuperación, como en el segmento de software y de inversión residencial, apuntó. Por ello, anticipó, este año la economía estadounidense caerá 2.0 por ciento, en 2010 crecerá 1.1 y en 2011 alrededor de 1.9 por ciento, con el respectivo impacto en México. De hecho, en el corto plazo, esta crisis ha afectado las remesas que envían los migrantes hacia América Latina, principalmente a México, pues han tenido una drástica disminución, ya que el sector de la construcción en Estados Unidos dejó prácticamente de operar y el impacto en los migrantes fue considerable, comentó. Sin embargo, descartó que se presente una reforma migratoria, ya que el tema prioritario de la administración de Barack Obama es el sistema de salud.